

COMMUNIQUE DE PRESSE

Marseille, le 03/11/2020

COVID-19 EN PACA : LA SITUATION SANITAIRE DANS LE VAUCLUSE

La situation sanitaire est préoccupante dans le Vaucluse : le taux d'incidence s'élève à ce jour à 664 nouveaux cas pour 100 000 habitants. C'est le taux le plus élevé de notre région et également le neuvième département de France le plus touché.

A ce jour, un vauclusien qui se fait dépister sur 4 est positif à la Covid-19.

Au regard de cette situation, l'Agence régionale de santé (ARS) Provence-Alpes-Côte d'Azur (Paca) a demandé aux établissements de santé publics et privés de la région et aux professionnels de santé libéraux la mobilisation de toutes les énergies pour faire face à cette situation exceptionnelle :

- **la déprogrammation** de toutes les activités médico-chirurgicales non urgentes ou pouvant être différées ;
- **le renfort du personnel** des établissements privés volontaires auprès des établissements publics de santé, notamment dans le secteur des soins critiques ;
- **l'augmentation** des lits de médecine et des lits de soins de suite et réadaptation dédiés au Covid-19, en secteur public comme en secteur privé : de 200 lits de médecine dédiés Covid-19 la semaine dernière, montée en charge progressive vers 450 lits ;
- **l'ouverture** de 5 lits de réanimation supplémentaires vendredi 30 octobre, portant la capacité en lits de réanimation dans le département à 31 ;
- **le renforcement** de l'intervention des médecins libéraux : des médecins de garde mobilisés le samedi matin dans tous les secteurs de garde dès samedi 7 novembre ;
- **le renforcement** de la présence de médecins libéraux et des coordonnateurs de transport sanitaire sur la plateforme du centre 15.

La mobilisation de tous les acteurs de santé et la qualité de la coopération public / privé sont à souligner. L'adaptation du système de santé se poursuivra en fonction de la situation sanitaire.

Des évacuations sanitaires pour soulager les réanimations de notre région.

Afin de continuer à soulager les services de réanimation de la région, 4 nouvelles évacuations sanitaires vont être organisées demain, mercredi 4 novembre. Il s'agit de 4 patients hospitalisés au centre hospitalier d'Avignon qui seront transférés vers les centres hospitaliers de Lorient et de Vannes en région Bretagne.

Cette opération résulte d'une étroite collaboration entre le centre national de crise sanitaire, les ARS Bretagne et Paca, les SAMU, les équipes médicales des établissements de santé de départ et de destination et les services de la Préfecture de département.

Pour rappel, la semaine dernière ce sont déjà six patients hospitalisés au centre hospitalier d'Avignon qui avaient été transférés vers la région Bretagne.

Contact presse

Service communication
Tél : 04.13.55.83.70
Mail : ars-paca-communication@ars.sante.fr

Luttons ensemble contre la Covid-19



Se laver régulièrement les mains ou utiliser une solution hydro-alcoolique



Tousser ou éternuer dans son coude ou dans son mouchoir



Se moucher dans un mouchoir à usage unique puis le jeter



Porter un masque quand la distance d'un mètre ne peut pas être respectée et partout où cela est obligatoire



Respecter une distance d'au moins un mètre avec les autres



Limiter au maximum ses contacts sociaux (6 maximum)



Éviter de se toucher le visage



Aérer les pièces 10 minutes, trois fois par jour



Saluer sans serrer la main et arrêter les embrassades



Utiliser les outils numériques (TousAntiCovid)